



## Конкурс «Вопрос дня» для учащихся 9-11 классов

### Вопрос №4

*«Заветная мечта исполнилась... Я актриса»*

1. Русская драматическая актриса Малого театра, по словам Станиславского — величайшая из виденных им актёров. Заслуженная артистка Императорских театров (1902), первая Народная артистка Республики (1920), Герой Труда (1924).
2. Актриса, на бенефисе которой наша героиня (1), по стечению обстоятельств, сыграла роль. С этого момента началась её театральная карьера.
3. Женская роль нашей героини (1) в пьесе русского драматурга, творчество которого стало важнейшим этапом развития русского национального театра.
4. Главное занятие нашей героини (1) в детстве.
5. Специальность единственного внука нашей героини (1).
6. Известный русский писатель, прозаик, драматург, проза которого нашей героине (1) была чужда. Очень уж различны были их позиции, взгляды на творчество. А вот пьесы его (1) принимала.
7. Русский живописец и график, мастер портрета. К 35-летию артистической деятельности нашей героини (1) по заказу Литературно-художественного кружка выполнил её ростовой портрет.
8. Первое слово в названии невероятно популярного спектакля, в котором героиня (1) сыграла главную роль. Исполнение этой роли она считала главной заслугой перед русским искусством.
9. Современное популярное название Московского императорского театрального училища, выпускницей которого была наша героиня (1)

A crossword puzzle grid is shown with nine numbered squares. Each number corresponds to a clue provided by an image:

- 1**: A long, two-story classical building with many windows.
- 2**: A large, ornate building with a central dome and classical architectural details.
- 3**: An interior room with green walls, a chandelier, and a painting on the wall.
- 4**: A room with a large green dress on a mannequin and a harpsichord.
- 5**: A modern, multi-story brick building.
- 6**: A horizontal row of five empty squares.
- 7**: A horizontal row of four empty squares.
- 8**: A portrait of a man in a dark hat and coat.
- 9**: A horizontal row of five empty squares.

The crossword puzzle grid consists of a central vertical column of 10 squares. A horizontal row of 10 squares intersects this column at the 5th square from the top. A vertical column of 5 squares intersects this horizontal row at the 3rd square from the left. A horizontal row of 5 squares intersects this vertical column at the 2nd square from the top. A vertical column of 5 squares intersects this horizontal row at the 4th square from the left. A horizontal row of 5 squares intersects this vertical column at the 6th square from the top. A vertical column of 5 squares intersects this horizontal row at the 7th square from the left. A horizontal row of 5 squares intersects this vertical column at the 8th square from the top. A vertical column of 5 squares intersects this horizontal row at the 9th square from the left.